

FARO INDUSTRIAL

Habana y julio 26Nuevo Fanal del Morro

Antenoche fue grande la concurrencia en los muelles, la Cortina de Valdés y todos los puntos que tienen vista al Morro, Todos aguardaban con impaciencia la iluminación del nuevo faro, y cuando vieron destacarse de entre las sombras de la noche aquella hermosa luz, ora vivísima y enrojecida, ora palida y vacilante, quédaron agradablemente sorprendidos. Cuantos aplausos recibieron ante noche, así la Real Junta de Fomento como el hábil constructor de nuestro Faro.

Faro Industrial de la Habana, julio 26, 1845.

PATRIMONIO
DOCUMENTALOFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA